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CONCE事O MUNICIPAL DE TENA

ACTA sE§重6N oRD暮NARn

03 de sep債embre de 2024

En la ciudad de Tena provincia de Napo, a los億es dias del mes de sep償embre de dos mil

vein債ぐua廿o,　a las　1 5H5 9,　previa c○nvocatoria y cons健也ci6n

del qu6rum legal reglamentario, §e ins屯Ia la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, baj○ ○a direcci6n de賞se粛or alcalde弓immy Reyes, con la asistencia de log siguien亡es

se丘ores c○ncejales:

MIEMRROSDE｣CONCE事OMUN暮CIPAL ��9^�5H�ﾆR�事usT暮FICA AusENcn ��U4T薀R�

ConcejalDavidAguinda 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodrfguezMeraしuisEnrique 浮�X ��

ConcejalS急nchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbe巾oEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

Alca量deJimmyXavierReyesMa舶o 浮� ��

Bn la presente sesi6n ordina冒ia ac鵬a come secreねria la abogada Vanesa Co競ez Aucay,

directora de Secretarfa General titular; participan, ademas, los directores departamentales

y ciudadania en general･ No pa鵬cipa el concejalしuis Rod正郎e乙, quien se encuen廿a

cumpliendo con a(屯所dades ins債血ciomles血era del cant6n, conめme el memorando No.

GADMT-SC-2024-0733-M.

E｣ ORDEN DE暮DiA

1･ Cons屯屯d6n del qu6mm e ins也Iaci6n de la sesi6n.

2･しec如ray aprobad6n del orden del dia.

3. Aprobaci6n del acta de la sesi6n del 27 de agosto del afro 2024.

4･ Conocer y resolver respecto del inめme N〇･ 012･CPPP･2024′ remitido por pane de

la Comisi6n Pemanente de Plani鯖caci6n y Presupuesto, mediante memorando

GADMT-SC-2024-0726-M del 30 de agosto de 2024, en relaci6n a la p轟mera

reめma a la Ordenanza que establece la jubilad6n pa億onal de los億abajadores del

gobiemo aut6nomo descentra量izado municipal de Tena･

5･ Conocer y resolver respecto del memorando No. GADMT-A-2024-21%, donde se

solic船al Concejo Municipal rechace la pretensi6n de c○nstmir el Centre de

Privaci6n deしibe鴫d en el cant6n Archidona.

6, Clausura.
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DE§AR的し｣O DE皿sEs重eN y REsOしuc○○NEs ADOpTADAs

pⅢMERO: cONs皿TAc量命N DE｣ Ou6RUM E重Ns皿iAc量eN DE払sEs量eN

Por Secre日出a Gene輪I se procede a cons出向r el qu6m. exis債endo el mismo conめ調e

las就sposidones legales, el se粛or al∽1de,Jimmy Reyes, siendo las 15H59 m血utos p調cede

a decla輪r le蹄Imen鳩ins屯Iada la sesi6n o血ina正a de Concejo No. 035-DSG-2024.

EI sefior alcalde: "Compafieros concejales voy a permitirme solicitarle a la sefiora

sec鳩ね巾a de lec加a un do脚mento remiddo desde alcaldia pa輪poder ser induido en

el o富den del d王a〃.

Por secretaria General: "Se dio lectun al memorando No. GADMT-A-2024-2196-MEMO, de

艇血a 02 de sep鯖emb購de 2024, en la cual en su pane pe鵬nente m紬漁esねこ′′Median鳩

o債do No. SNA暮-CGAF-2024-0073-0 de fecha 21 de agosto de 2024 el Mgs. Juan Pablo

Alvar銘Coronel-Coordinador General Administrativo Financiero Encargado del Servicio

Nacional de Atenci6n Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes

lnfractores (SNAD), remite al lng. Henry Fabian Kronfle Kozhaya-Presidente de la

Asamblea Nacional, la Resoluci6n Nro. SNAI-SNAI-2024-0350-R, a trav6s de la oual se

resuelve clasificar como informaci6n reservada a toda la informaci6n que contenga

caracteristicas y/o especificaciones t6cnicas del proyecto: "CONSTRUCC16N DEL CENTRO

DE P則VACI6N DE LIBERTAD CPL言N ARCHIDONA〃.しos購艇正dos do調en同s evidencian

la da輪intend6n del SeⅣicio Nacional de Atenci6n重n暢g輪1 a Pe騰onas Adu幅s P正vadas

de la Libertad y a Adolescentes lnfractores (SNAN, en construir en el hermano cant6n de

Archidona el CENTRO DE PRIVAC16N DE LIBERTAD CPL. Ante esta preteusi6n incousulta,

elevo la voz de rechazo y p調tes鴎mo債vo per el脚al solidto se incluya c○mo punto del

orden del dia en la Sesi6n Ordinaria de concejo municipal del martes 03 de septiembre de

Z024, pa輪que el concejo en pleno del Gobiemo Munidpal de Tena,購suelⅥ rechazarね1

pretensi6n. Pedido que lo fbmulo en apli∽d6n de lo dispuesto en el A巾318 del C6digo

Organico de Onganizaci6n Territorial, Autonomfa y Descentralizaci6n (COOTAD); y, Art. 14

de la O｢denaⅢa que Reg山a el Fundonamienめdel Concejo Munidpal del ∽nt6n Tena.

S鴨c正be el presente do調en同el se克or alcalde abogado Jimmy Reyes〃.

EI sefior alcalde: "compa兎eras y compa静eros concejales como es de conociniiento pdblico

el cant6n ArcⅢdona es鰭convo翰ndo p鵬dsamen鳩a皿a resis暢nda血en使a la protecd6n

de realizarse la construcci6n de una carcel de maxima seguridad en este hermano cant6n,

creo que a量es屯r cerca al c孤t6n ArcⅢdona al ser amaz6山cos y sobre todo al鵬ねr de

salvagua巾ar la paz y se糾轟dad de nues調s te山的轟os es muy necesa五〇 en esねsesi6n de

concejo poder debatir sobre el tema poner nuestro punto de vista y desde ya en mi calidad

de al∽Ide q山e調solic煽げa este concejo munidpal su pronundamien同o釦ial con el

obje同de que esねp職場ndida inten鎚n sea rechazada por la輪中ねI de nues億a provinda,

por eso quiero pedirles que por favor compafieras y compa静eros concejales se acepte la

inclusi6n en uno de los puntos del orden del dfa con el objeto de que este punto sea
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analizado, a considerad6n compa丘eros.

Apoya la moci6n el concejal Alber亡o Shiguango procede a la voねci6n se魚ora secreねria''･

/ Se魚o｢ concejal David Aguinda, ′'apoyo la moci6n'',

/ S疏or concejal wilson Boh6rquez. `'apoyo la moci6n''.

/ Sefior concejal Edgar cuvi "apoyo la moci6n".

/ Sefiora concejala Leidy sanchez "apoyo la moci6n".

/ Se吊or concejal Albe競o shiguango ′'apoyo la moci6n''.

/ Se吊o正也concejala pacha vargas, ''apoyo la mod6n'',

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, ′･apoyo la moci6n''

Por secretaria se infbrma que se apmeba e量orden del dia por unanimidad.

EI se吊or alcalde: "compafieras y compa充eros concejales es儀a disposici6n de ustedes la

aprobad6n del acねde la sesi6n ante轟or que daねIa N○○ 34 de鮭cha 27 de agosto de 2024.

Proceda a tomar votaci6n se静ora secreta血a".

/ Se負or concejal David Ag山nda, "apoyo la mod6n",

/ Se的r concejal wilson Boh6rqu銘, "apoyo la mod6n".

/ Se的rooncejal Edg糾Cu所"apoyo la moci6n''.

/ Sefiora concejala Leidy sinchez "apoyo la moci6n".

/ Se吊or concejal Alberto shiguango "apoyo la moci6n".

/ Sefiorita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n".

/ Alcalde de Tena, abogado Jirmy Reyes, "apoyo la moci6n"

Por secretaria se informa que se aprueba el acta del 27 de agosto por unanimidad, sin

obsenladones.

POR PARTE DE　払　cOM量s

冒O. MED鵬NTE MEMO鼠ANI

臆之o24, EN RE鵬c賞6N Amp

E量se轟or al働1de‥録concej瓢DaⅥd A即inda廿ene la palabra pa輪狐alizar el presente pun調

del orden del dfa alcalde".

Se克or David Aguinda conce垣l: fouenos dfas se静ores concejales, estlmado alcalde,

estimados directores, pdblico en general, como miembro y vocal principal de la comisi6n

pemanente de pla血角∽d6n y presupuesto pon蹄en conodmiento de cada uno de

ustedes mediante memorando No. GADMT-A-2024-1921, de fecha 06 de agosto del 2024

susc轟to por el abogado Jimmy Reyes al∽lde del cant6n Tena. se rem光e a la c○misi6n

pem紬en博de plani債caci6n y presupuesto su conocimien同y e血amiento del p調yec同

de r的ma de la O血emnza No･ 056-2018 den〇両nada Ordena職a que es屯blece la
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tratamiento de la dooumentaci6n con los informes respectivos e informe juridico el

inめ皿e nnandero y el inめme tさcnico, de es屯mane輪es impo競ante y se propone en

refomar el articulo 8 de la Ordenanza vigente el monto de jubilaci6n que se da es de $200

d61a購s de los Es慣dos Unidos de Am餌∽ para el a静o 2024 desde su p調m山gad6n de

conめmidad a lo es屯blecido en el c6digo de同bajo es asi come en lag nomas que

reg山an el c乱調lo de la jubilad6n pa加nal e坤e就屯s por el Ministe五〇 de Edu∽d6n, as書

mismo se p調pone poner una disposid6n mnsi同正a quinねa pa両r del a吊o 2025 el monto

de su jubilaci6n sera de 250 d6lares de los Estados Unidos de Am6rica para el a充o 2024 de

confb調idad a lo esねbleddo en el c6digo de廿abajo asi como en las nomas que regulan el

calculo de la jubilaci6n patronal expedidas por el Ministerio de trabajo de esta manera

queridos amigos y amigas la comisi6n sugiere al concejo municipal aprobar en primera

ins也nda la p正me輪reめma a la Ordena肱a que esねblece la jubilad6n pat調nal de log

億abajado｢es del Gobiemo Aut6nomo Descenmlizado M皿icipal de Tena de conめmidad

a la documenねd6n adjunね〃.

EI sefior alcalde: "muchas gracias sefior concejal le voy a pedir a la ingeniera Yashira

Chavez que nos d6　mas insunos referentes a esta propuesta de reforma para

p正mer debate〃.

In曾eniera Yashira Chavez directora administrativa: "muy buenas tardes sefior alcalde,

se吊ores concejales, sefioras concejalas, estimado pdblico presente, efectivamente el grupo

de persona=ubi萱ado del Gobiemo Munidpal de Tena, p購sent6 en el mes de julio del a充o

2023 la pretendida intenci6n de que el Concejo en pleno revisara la Ordenanza que

esねblece la pensi6n jubila同正a, se ha廿abajado en concordanda oon el depamen同

financiero, el departamento jurfdico para analizar la viabilided a esta intenci6n que fue

presenねda por el personal jubilado de la munidpalidad, se hideron per pa巾e de los

jubilados y por parte del Gobiemo Municipal, un anまlisis a la intenci6n del monto que

comprendia el alza de la pensi6n jubilato轟a en un inido los se丘ores jubilados ten fan la

intenci6n de que el alza ascienda a $400 de 120 que es actua]mente, previo a]gunos

脱logos se ha log輪do consensuar pa｢a que la pensi6n contemple en el a宜o 2024 un alza

de $200 y a pa鵬r de enero del 202与se contemp看e en皿mon同de 250 que es lo que

refiere el informe financiero que establece que si el municipio contaria con los reoursos y

los ingresos su帥ientes para consi印ar este valor co鵬ide輪do como alza a la pensi6n

jubilato轟a, esめes lo que rec○gen los inめmes de魚c債bilidad債nandera. Fac慣bilidad

俺c両輪y魚咄bilidad presupues慣れa que血eron induso ya弧a拭zados en una sesi6n p調所a

con todos los miembros del concejo hasta aqui se魔or alcalde podemos hacer un resunen

de lo que comprende la pretendida intenci6n de esta reforma a la Ordenanza gracias".

EI sefior alcalde: "muchas gracias se充ora directora de igual manera quiero decirles

compa託的s c○ncejales que es岨es la p正mera aprobad6n For lo屯n同esto pasarまa la

comisi6n comspon亜ente que es la de plan腕輪ci6n y p唯supues同pa輪que us瞭des

puedan hacer al如n債po de obseⅣad6n a la se疏1ada Ordenanza que ｢e鮎職predsamen亡e

la jubilad6n pa廿onal de los ex鵬bajadores del Gobiemo Mu血dpal. alg皿a inquie血d

compa吊eros caso contrario procedemos a la aprobaci6n en primera para que sea

trasladado a la comisi6n con el objeto de poder aprobar tambi6n en segunda instancia.

proceda a tomar la votaci6n sefiora secretaria".

Apoya la mod6n el concejal Albe競o Sin即紬go.

Por secretarfa se procede a tomar votaci6n.
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/ Se兎or concejal DaⅥd Ag山nda, `'apoy○ ○a mod6n〃.

/ Sefior conceial Wiison Boh6ra_uez: "buenas tardes sefior alcalde y compafieras

compa兎eros concejales, se兎ores directores, querido pdblico que mos acompafian esta

reuni6n, es importante recalcar la buena voluntad de la administraci6n con la finalidad

de atender los reque正mien同s de aquellas perso調s que en su momento dieron su

蘭bajo su鯖empo pa脆めmlecer las創as de la munidpalidad暢nemo§ de la mano

todos los informes como ya mencionado criterios t6cnicos, criterios jurfdicos e

infbme債nanciero y ada輪ndo que se es屯hadendo un incremento por el a粛o 2024 de

$120 a 200 y a pa血r de enero 2025 por un valor de 250 d61ares me鵬uales donde que

di∞ previamente que a調ves de esねp調y∝d6n de gas同s el GAD Munidpal de Tena,

se permitird mantener un equilibrio presupuestario radicado ante oumplir con las

obligadones hada log jubilados y asegu輪r la disponibilidad de re脚rso§ pa輪oms

necesidades criticas del municipio atendiendo las necesidades y como ha sido un

compromiso de esねadm血is調d6n mi veto es a魚vor de la p調pues屯"｡

/ Se五〇r concejal Edgar cuⅥ "apoyo la mod6n〃.

/ Sefiora conceiala Leidv Sanchez: ``muchisimas gracias sefior alcalde, compafieros

conceiales, sefrores directores y la ciudadania que nos puede observar, es inportante

購∽1car nuevamente que esねp職senねd6n a este p関yecto de Ordena舵a se debe a un

proceso que vendra ahora de socializaci6n es decir que no solamente los concejales

vamos a determinar la refoma sino que estaran actores sociales y los mismos

involuc輪dos para poder c○njunmen亡e con la sociedad dvil con quienes債enen la

ねc両輪d t劃bien de poder resolver con la dudad孤fa亡omaremos la mejor dedsi6n es

imp〇億亀nte que los dudadanos conoz翰n que las reめmas a las O｢demnzas son

pol紬cas p心blicas a bene触o de la dudadania que los a億o鵬s sodales son los

principales actores para las decisiones que se tomen a favor al pedido".

/ Sefior conceial Alberto Shi型ango: "estimado alcalde, compa吊eus y compafieros

conceja】es, se兎o購s direo0鵬s, es債mados amigos y ami鉾s aqui presen暢s bienvenidos

a la casa de pueblo, estimados amigos que nos est餌esouchando por la via telematica,

ve可ad hay que analiz甜este aspec同de que una vez暢niendo conooimiento los

infomes respectivos es importante valorar en ese tiempo los compa丘eros entregaron

su amo｢ su翰富脆o al seⅣido del cant6n yvale la pena se丘or alcalde us鳩d ha sido muy

solぬ五〇 y屯mbien la par暢de la direcci6n adminis同債va屯mbiさn ha hecho in

p調ceso muy minucioso y eso se ha所s同, con寄empo se ha analizado es impomn暢

porque a la final no podemos perjudicar a los exfuncionarios y a los compa静eros que

die調n su buena vol皿慣d de seⅣir a la instⅢcd6n y noso廿osねmbiさn come

instituci6n salir peljudicarse sino mまs bien seguir adelante y eso es mまs importante

de nos〇億os como concejal esねmos aquf pa輪apoyarles en todo lo que es俺a nuest愉

posibilidad pe調siempre y脚ando tengamos nues億os inめmes comoねn同ju轟dico

t6cnico y financiero que nos garantice y eso sera de todo nuestro trabajo legislativo

que hacemos por量o健nto mi vo同es a鬼vo予.

/ Se静orita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n'’.

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n''

Por secreね正a se inめma que se apⅢeba la moci6n por unanimi血d.
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EしCONCElo MUNICIPAL;

RESO｣V量6

PREMERO: Aprobar en primera instancia la primera reforma a la Ordenanza que establece

la jubilad6皿patronal de los trabajadores del Gobiemo Aut6nomo Descentralizado

Municipal de Tena, con base al inめme No. 012･CPPP-2024, de la Comisi6n Pe｢manente de

P量an絹caci6n y P｢esupues亡o.

SEGUNDO: Remi亡ir el infbrme No. 012-CPPP-2024, a la Comisi6n Permanente de

Planificaci6n y Presupuesto, para que continde con el tramite legal pertinente,

TERCERO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tramite

inmediat○○

nl看lNTn! rnNnr電l] v I]電sn書,Ⅴ胃n n賢くp鴨rTn n胃I_ M貫MnnANnn Nn r_AnMT_A_,∩つA｡

EI se最or alcalde: "compa瓦eras y compafieros concejales en conocimiento de una

Resoluci6n SNAI.SNAI-2024-0350-R en qu6 refiere al proyecto de construcci6n del centro

de privaci6n de libertad en el cant6n Archidona y siendo que este docunento ha sido

pdblico excepto en las caracteristicas de c6mo se屯esta coustrucci6n por ser de caracter

reservado, he sido invitado por las fuerzas vivas del cant6n Archidona a que como alcalde

del c紬t6n Tena, ha蹄e量p調nunciamien吋lo he hecho el p調nundamiento en el sen鯖do de

hacer un rech批o関山do a es屯preten髄da acd6n que la SNAI y obviamente que el

Gobiemo Nacional lo ha efectuado en base precisamente a este tipo de resoluciones que

se es屯n tom紬do重面me調de mane輪inconsulね, se即ndo pe巧udicando la p批Ia

tr袖quiHdad de nues億os teⅢito正os y亜go nues廿os teⅢito轟os porque el con如ir una

carcel de m叙ima seguridad no solo darまinseguridad al propio cant6n Archidona, sino que

tambi6n a nuestro canton Tena, que es un cant6n vecino en nuestra provincia por lo tanto,

de forma persona=o he hecho compa鼠e耽y compa吊eros concejales y era necesario

pedirles a ustedes que a廿avさs de este Concejo Munidpal de la voz de los siete

compa静eras y compa吊eros concejales tambi6n saquemos una resoluci6n en el sentido de

rechazar esta pretendida intenci6n de realizar un centro de privaci6n de libertad de

mfroa seguridad en el hermano cant6n Archidona, y apoyar toda acci6n popular

respetando el orden pdblico, eso si con el objeto de que estas intenciones no se hagan

realidad por lo tanto compafieras y compa静eros concejales esto es veridico tenemos la

dooumentaci6n que nos ham hecho llegar los compa静eros que estin al frente de la

organizaci6n y esto hace de que sea importante y vital un pronunciamiento oficial de este

concejo municipal dejo a consideraci6n de ustedes compafieras y compafieros concejales

los puntos de所s屯pa輪nuevamente de俺nder nues加s te両to正os y m各s bien pedirle al

gobie調o nacional que mos s屯a apoyando en proye債os que mos pem舶desa調llar a
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acaba de entregar recursos para empezar el alcantarillado de los barrios del norte como

un de購cho am経るnico a mvさs de量a Sec鵬自血Temica de la Amazo正a, pe調tambiさn es

bien claro de que debemos dedr al Gobiemo Nacional que necesitamos proyectos

produc亀vos, proyec同s de saneamien同ambienねらp調ye競os de educad6n, proyec同s de

salud, proyectos de bienestar social, proyectos que vayan precisamente encaninada a

disminuir la pob博物y la ex億ema pobreza en nues億a pr〇両nda un Cent調　De

Rehabilitaci6n Social, muy seguramente mos va a ser mas pobres un Centro de

Rehabnぬci6n Sodal muy se即削en鳩va a poner en pe看igro no solo a las ac血ales

generadones sine las血加ras gene輪ciones, en也1 sen債do nues廿o punto de vis屯y en mi

caso como alcalde del cant6n un rechazo absoluto a este proyecto que se p購亡ende hacer

en el hermano cant6n de Archidona dejo abierto el debate compafieros concejales para

conocer sus puntos de vista, concejala Lady Sanchez".

Sefiora Leidv Sanchez concejala: "se丘or alcalde yo me sumo a sus palabras y a su pedido

pero mas all台de levantamos como ciudadanos y unimos como provincia creo que al

rechazo de la coustrucci6n de rna nueva carcel deberfamos dejar marcado un precedente

con la carcel que actualmente tenemos, es decir debemos de presentar un plan o un

proyecto para que se reforme la carcel que ya tenemos ahora la problematica social es que

es也c鉦cel mos ha llenado de deHnooentes al momen同de que pemi債mos o pe調i髄e調n

anteriores autoridades que delinouentes de alta o alto peligro sean trafdos a la carcel de

Archidona, los ciudadanos y he tenido la oportunidad sefior alcalde tambi6n de recibir la

in両船d6n y he conversado con al即nos dudaぬnos que es屯n舟en博a esぬo昭anizad6n lo

que se req扉e購es no la cons亡Ⅲcd6n pero que se requiere mbien que generen cambios a

la carcel que actualmente tenemos el hecho de venir delinouentes hasta nuestra localidad

de o調s p｢ovindas hace que con el mismo mig購n s鵬propiosねmilia購s y empiecen a

vivir aca en la localidad y esto va generandonos mまs delinouencia en la localidad vuelvo y

｢e庇的el gⅢpo de du血danosぐon lo関al hemos conversado mos ham solidねdo presen個r

la refoma′ presentar un proyecto de c6mo queremos que sea la carcel que tenemos ya en

nuestra provincia para que genere cambios a quienes estan dentro de la misma y que en la

mayoria sean de nuestra localidad para poderles tambi6n apoyar a que puedan incluirse a

la sodedad hacer una ente produ鵬vo el rechazo no solamen鳩vaya aめれdo de no

pemitir la coustrucci6n de la carcel sino el reehazo a que no traigan delinouentes a

nuestra localidad de otras provincias yo me sumo a sus palabras y al pedido que usted lo

es偽hadendo y帥en亡e con todo皿es億o apoy〇･′t

鳥I se轟or血calde: Tiene la palab輪concejal Albe同S軸糾ango".

L王臓nciado A量be競o S軸印ango concejal:甘adas se的r al∞Ide me sumo a sus palab輪s

sefior alcalde construir aquf en la hermana cant6n de Archidona, para nosotros construye

un peligro porque a la帥al e§o nos鳴eria a nues鵬n沌ez a nuest輪juven血d per el

momento se ha visto de que hay muchos j6venes que es協n inculcchdose a la vida de alta

peligrosidad y par lo tanto si permitimos construir esta carcel mos peljudicaria a nosotros

y por lo也nめm台s bien como concejo munidpal dar皿p調nundamien同apoyarles a las

org孤izadones sodales que es屯n al血ente y屯mbi台n a hemano ∽nt6n de Archidona a las



Munidpal de Tena y pa輪no pem貼r la cons廿ucd6n por皿lado per 〇億〇 lade mbien

estamos hablando de la mine正a bue皿o ahiねmbien es un亡ema muy amplio sobre la

mine正a y mbien hay personalidades que esぬmos conside輪d稀porque a la債nal este

c謎o, hablo por mi persona estoy conside博do tambi全n como pane de la mineria y en es鳩

caso no es asi, po｢que a la債nal noso廿os quienes hacemos como persona na加齢1 hacemos

nues寄り蜘idado a nues億o Pachamama, a nues隔腿丸田aleza, an仕guamente nosot調s

sal書amos a圧io con una aね鵬ya oon anzuelo y tenfamos la comiぬna調輪1 y hoy no

podemos salir todos los五〇s es屯n sucios es屯n con岨minados, es impo鵬nte岨mbien

informar a la ciudadania de que haya articulados en la Coustituci6n de que aqui hay

Ministe正o del Ambien鳩, aquf hay auto正dades pero en la misma Cons債血ci6n ahi pemite

dice el血ico competente o la competencia exclusiva que tiene el artfoulo 261 y 262 de la

Cons心血d6n dice la心ni翰competenda exclusiva que dene pa輪Ia mine正a es el Esねdo,

en同nces que hacemos nos〇億℃s las auto巾dades en este c謎o el Ministe轟o del Ambiente

autoridades entes que tienen que controlar la mineria ilegal, prまcticamente es un serio

problema pe調mien廿謎ねn同en el espado donde esmos noso同s廿aねmos de

con廿olar y poder sodaliz紬a nues調〉s habitantes de las comunidades y en verdad

tambi6n hay que ver c6mo hace rate decia el sefior alcalde hay que exhortar al se充or

presiden暢de la re函blica o a los m血ste五〇s a債nes para que tambien ayuden con los

proyectos productivos eso es lo que nos hace falta mucho a la gente que vivimos en el

campo si el campo sf mos da plaねen es亡e caso cu帖var pl細no, maiz, ∽cao pe脚mucha

gente no tiene muchos reoursos para poder compur sus plantitas entonces aquf exhortar

al p購sidente de la re中blicaねmbi全n, a億avさs. de las e血dades a節nes pa輪que ayuden

con los p調yec同s p調du劇vos en ese sen債do ya nues調gente nues億os hab舶n亡es ya no

venderian log te町enos po叩ue所enen min誼a 〇分ecen sus re脚rsos y pomecesidad van

vendiendo teⅢeno y aho高輪mismo muchas pe購onas es屯n quedando sin亡e町enos, pan

pa輪aho輪hambre囲輪ma疏na y hemos e坤1i∽do asi pero la gen暢no en髄ende has屯aⅢ

se的r al∽重de y apoyo a su c正使巾o y mi po§血es que no pemiねmos que se constmya

esa cま｢cel en el cant6n Archidona〃.

EI se充or alcalde: "Gracias sefior concejal alguna otra intervenci6n compa育eras y

compafieros concejales, concejal Wilson Boh6rquez",

Se孟or Wilson Boh6rouez concejal: "muchまsimas g輪cias se丘or alcalde nueⅥmen鳩

ag輪decer la opo血nidad voy a ser concre亡o y co競o si bien es de請o la pretendida

intenci6n de crear una nueva carcel de m衣ima seguridad en el vecino cant6n de

A鵬hidona no nos va a favorecer ni a nosotros como cant6n vecino y peor aha la

provincia me uno a sus palabras de rechazo mds a心n al saber que no tuvo la previa

socializaci6n mds vale exhortariamos de que se generen espacios donde que realmente se

pueda consider甜como espados de鵬c鵬ad6n pa輪los intemos en este caso y se pueda

tambien gene輪r unos hue調s con la血alidad de que los que es瞭n aho正博pag紬do de脆

li両船d6n de la量ibe鴫d pued紬tener皿a irea donde que puedan脚帖va叩調duc同s de la

zona, hortalizas y alguna cosas que se d6 ac各dentro de la Amazonia y puedan tambi6n

tenerla el producto de comestible que se ha oultivado por las manos de ellos, en tat virtud

sefior alcalde me uno a sus palabras de rechazo y que en la Resoluci6n de Concejo pues se



Alcaldfa de la DleNIDAD

quede bien explici亡o y cla｢a la de鮮nid6n y la intenci6n del Concejo

Municipal muchas gracjas''.

Por secreね正a se precede a tomar la voぬd6n correspondiente''.

/ Se的r concejal David A即inda, `'apoyo看a mod6n''.

/ Se充or concejal wilson Boh6rquez, ''apoyo la moci6n''.

/ Se宜or c○ncejal Edgar cuvi '′apoyo la moci6n''.

/ Se吊ora c○ncejala Leidy sまnchez ･′apoyo la mod6n''.

/ Se的r c○ncejal Albe競o shi帥ango `'apoyo la moci6n'',

/ Se五〇轟ta concejala pacha vargas, `′apoyo la moci6n''.

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la mod6n''

E｣ CONCEJO MUN重C重PA｣こ

RE§O｣Ⅵ6

PⅢMERO: Rechazar toda pretensi6n que conlleve ejecutar el proyecto: ･′CONSTRUCC萱6N

DBL CENTRO DE PRIⅤAC萱6N DEしIBERTAD CPL EN ARCH量DONA′′ y respaldar la oposi｡6n

de la sociedad civil′ autoridades y dirigentes sociales del cant6n A｢chidona y Tena〃

SEGUNDO: Exhor亡ar al Gobiemo Nadonal para que, todo proyecto donde est色inmersa la

se糾ridad ciudadana′ sea socializada previamente con lag autoridades cantonales y

provinciales葛

TERCERO雪Poner en conocimiento del se粛or presidente de la Re函blica, Daniel Noboa

Azin; del SeⅣicio Nacional de Atend6n Integral a Personas Adultas Privadas de laしibe鴫d

y a Adolescentes量n舟actores (SNA量); de la s疏ora gobemadora, se充ora a量calde§a del cant6n

Archidona, Amada Noma GreねTapuy; y de las organizaciones sociales; la pos加｢a de

rechazo del Conc句o Municipal del cant6n Tena.

CUARTO: Declarar la presente resoluci6n con el carまcter de urgente para su trまmite

inmediat○○

SEXTo: cLAu§um.

Concluido el orden del dia, sin tener mis puntos que tratar; siendo las 16H30 el se兎or

alcalde declara dausurada la sesi6n y firma la presente acta, para constancia


